
Guten Tag, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

nach dem Start der Bewohnerparkgebiete im Bereich Ottensen erhalten wir verstärkt 
Rückmeldungen unserer Mitglieder aus dem sogenannten Röhrigblock, dass sich der 
„Parkdruck“ in eben diesen verlagert hat. Zu Ihrer Übersicht haben wir den Bereich des 
Röhrigblocks auf der beigefügten Karte markiert. 

Wir bitten um eine Rückmeldung, ob es Planungen zur Einrichtung eines 
Bewohnerparkgebiets in diesem Bereich gibt. Sollte dies nicht der Fall sein, bitte wir um eine 
entsprechende Eingabe in den Verkehrsausschuss. 

Für Fragen stehe ich gern zur Verfügung. 

 

 

 


